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Hemos estado hablando con el arquitecto de Miño y nos comentó entre otras cosas que
gracias a la unión entre Fenosa y Gas Natural se han solucionado los problemas del
asfaltado de nuestra calle y se realizará el próximo mes de Octubre.

También hablamos con el arquitecto de otros proyectos relacionados con Ponte do Porco.
Concretamente sobre la ampliación y mejora del parque, de la finca de los Echeverría y del
paseo por el río Lambre.

En relación al parque, según nos comentó, está parado por falta de dinero para realizarlo; en
cuanto a la finca, están realizando un proyecto para acondicionar la finca de los plátanos y
cuando se finalice su redacción costas está dispuesta a comprarla o a expropiarla si no es
posible lo primero. Por último, el paseo por el Lambre también está redactado y aprobado y
falta que costas le asigne un presupuesto.

También nos comentó que el Plan General está recibiendo alegaciones por parte de Fomento y
la Xunta de Galicia.

Por otro lado, Paderne ya tiene aprobado su Plan General desde hace unas semanas.
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